



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

26. Juni 2024

Homepage, Verkehr

Wasserleitung vor Hauptbahnhof gebrochen: Gustav-Stresemann-Ring in beide Richtungen gesperrt

Der Gustav-Stresemann-Ring wurde am Mittwoch, 26. Juni, in beide Richtungen gesperrt, da eine Wasser-Transportleitung vor dem Hauptbahnhof gebrochen ist. Es kommt zu Fahrplanabweichungen im Linienverkehr von ESWE Verkehr.

Am Mittwoch, 26. Juni meldete eine Bürgerin um 7.15 Uhr einen massiven Wasseraustritt vor dem Bahnhof in Höhe der Friedrich-Ebert-Allee. Mitarbeitende von ESWE Versorgung stellten kurz darauf vor Ort fest, dass eine Transportleitung von Hessenwasser gebrochen ist. Das Wasser wurde sofort abgestellt. Die Versorgung der umliegenden Liegenschaften war nicht betroffen.

Der Gustav-Stresemann-Ring wurde in beide Richtungen gesperrt. Aktuell erarbeitet ein Verkehrsbüro ein Umleitungskonzept. Mit den Bauarbeiten kann in den nächsten Stunden, also noch am Mittwochvormittag, begonnen werden. Eins steht jedoch bereits fest: Da die Straße stark unterspült wurde, wird die Sanierung mindestens zwei Wochen dauern.

Aufgrund des Wasserrohrbruchs kommt es auch zu Fahrplanabweichungen im Linienverkehr von ESWE Verkehr. Die Haltestelle Hauptbahnhof, Bussteig A, ist bis auf Weiters nicht mehr anfahrbar. Der Verkehr von der Mainzer Straße und Berliner Straße wird über die Friedrich-Ebert-Allee umgeleitet. Daher kann der Hauptbahnhof, Bussteig D,

ebenfalls nicht angefahren werden. Generell sind die Fahrzeiten aller Linien, die zum oder über den Hauptbahnhof führen, aktuell nicht mehr zuverlässig.

Sobald neue Informationen vorliegen, werden ESWE Versorgung, ESWE Verkehr und Stadt darüber berichten.

In Wiesbaden gibt es mehr als 5.000 Baustellen pro Jahr. Unter [wiesbaden.de/baustellen](https://www.wiesbaden.de/baustellen) ist eine Karte mit ausgewählten Maßnahmen abrufbar.

+++